



{youtube}https://www.youtube.com/watch?v=HutcuylFOjQ{/youtube}

Patricia Moncada* / Euskadi-Cuba Elkartea – Cubainformación.- Pasa den igandean, abenduaren 3an, [Euskararen eguna ospatu zen Kubako hiriburuan](#), Habanan. Uharteko eta Euskal Herriko ehun persona baino gehiago hurbildu ziren Joseba Sarriónaindia idazleak zuzentzen duen Habanako Unibertsitateko Euskal Hizkuntz eta Kultura Katedrak, Etxepare Institituak eta Habek antolatutako ekitaldira.

‘La Casa de la Bombilla Verde’ lokalean, aipatutako Katedrako eta Habeko ikasleen, bertsolarien eta Kubako abeslari garrantzitsuak diren Adrián Berazain, Ray Fernández, Maygre eta Jorge Iván (Jade taldekoa), Ramón Díaz eta Danieuris Moyaen emanaldiak egon ziren.

* *Patricia Moncada Euskadi-Cubako ordezkaria eta kooperantea da Habanan.*

En La Habana se celebró el Día del Euskara, el idioma vasco (+ Fotos)

Patricia Moncada* / Asociación Euskadi-Cuba – Cubainformación.- El domingo 3 de diciembre se celebró el día del euskara (o euskera, el idioma vasco) también en La Habana , reuniendo a más de cien personas, vascas y cubanas, interesadas en la lengua de Euskal Herria (País Vasco), considerada la más antigua de Europa. Estuvo organizado por la Cátedra de Lengua y Cultura Vasca de la Universidad de La Habana, que dirige el escritor Joseba Sarrionaindia, el Instituto Etxepare y Habe.

En el local La Casa de la Bombilla Verde las personas asistentes pudieron disfrutar de las actuaciones de las alumnas del grupo de Habe y de la citada Cátedra, de varios bertsolaris (repentistas de poesía en euskara) y de importantes artistas de la Isla como Adrián Berazain, Ray Fernández, Maygre y Jorge Iván (del grupo Jade), Ramón Díaz y Danieuris Moya.

* Patricia Moncada es la representante y cooperante de Euskadi-Cuba en la Isla.



Euskararen Eguna Habanan ere ospatu zen (+ Argazkiak)

2017/12/04

